



21 juin 2012

## **Nomination du nouveau médecin cantonal**

**(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé le Dr Christian Ambord au poste de médecin cantonal au Service de la santé publique. Actuellement médecin-adjoint de médecine interne et gériatrie au Centre hospitalier du Haut-Valais (SZO), le Dr Ambord dispose également de compétences en santé publique. Il reprendra le poste de médecin cantonal après le départ à la retraite du Dr Georges Dupuis. Pour rappel, Victor Fournier a été désigné chef du Service de la santé publique et assumera la gestion administrative, la planification et les finances du service. Tous deux entreront en fonction le 1<sup>er</sup> juillet 2012.**

Après des études de médecine à l'Université de Berne, le Dr Christian Ambord a travaillé à l'Hôpital cantonal d'Olten et dans les cliniques lucernoise et bernoise de Montana avant de rejoindre l'Hôpital de Viège en 1994. Par la suite, il s'est formé à l'Hôpital universitaire de l'Ille à Berne en tant que chef de clinique avant de revenir en Valais. Le Dr Ambord est actuellement médecin-adjoint de médecine interne et gériatrie au Centre hospitalier du Haut-Valais.

Parallèlement, le Dr Christian Ambord a suivi une formation en santé publique aux Universités de Bâle, Berne et Zurich. Il dispose également d'une bonne connaissance du corps médical valaisan acquise en qualité d'ancien président de la Société médicale du Haut-Valais et ancien membre du Comité de la Société médicale du Valais. En tant que Haut-valaisan, il renforce idéalement la direction du Service de la santé publique qui sera assumée par Victor Fournier.

Le Dr Christian Ambord est âgé de 49 ans et est domicilié à Brig-Glis.

Le Conseil d'Etat tient également à remercier le Dr Georges Dupuis qui prend sa retraite après 26 ans d'engagement à l'Etat du Valais en tant que chef du Service de la santé publique et médecin cantonal. Le Dr Georges Dupuis a œuvré sans relâche afin que la population valaisanne puisse bénéficier d'un système de santé de qualité et de proximité. Il s'est distingué par son engagement en faveur d'une politique sanitaire qui développe autant la prévention et les secours que les soins hospitaliers et les soins aux personnes âgées. Grâce aux réformes qu'il a contribué à mettre en œuvre, l'état de santé général de la population valaisanne s'est considérablement amélioré au cours de ce quart de siècle.

### **Note aux rédactions**

**Pour toutes informations complémentaires, veuillez vous adresser à :**

- **Maurice Tornay, conseiller d'Etat, 027 606 50 10**
- **Dr Christian Ambord, médecin cantonal désigné, 027 970 23 76 ou 076 476 66 48**

